

Kontakt: Maurice Balt

Welt-Gold
Telefon: 0211-54571323
E-Mail: info@welt-gold.de

Welt-Gold
Inhaber Maurice Balt
Helmutstr. 4
40472 Düsseldorf



Pressemitteilung

Krefeld und Düsseldorf im Gold- und Reisefieber

2017 bietet der Goldschürfer Maurice Balt (47) wieder Goldwaschkurse für Anfänger und Fortgeschrittene an Rhein und anderen Flüssen an.

Düsseldorf, den 17. Februar 2017: 2015 hatte Maurice Balt erstmals Goldwaschkurse in Krefeld organisiert und landete damit einen Riesenerfolg. Wer mitschürfen wollte, musste sich mit der Anmeldung beeilen, denn 95% seiner Kurse waren im Nu ausgebucht. Wegen der hohen Nachfrage bietet der Goldschürfer in diesem Jahr zum ersten Mal auch **Kurse am Düsseldorfer Rheinufer** an. Das Angebot richtet sich an Familien mit Kindern sowie Einzelpersonen aller Altersstufen. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. „Interessant ist, dass sich inzwischen viele Teilnehmer mit amerikanischen Goldsucher-TV-Shows auf den Freizeitspaß vorbereiten“, erklärt Balt, der selbst bereits bei etlichen TV-Sendern über das Goldsuchen berichtete. „Doch auch ohne TV-Show wird man Gold in der Pfanne entdecken“, beruhigt Balt, „und dann geht das Goldfieber richtig los...“

Wer mehr über Gold erfahren und einen unvergesslichen Tag in der schönen Landschaft des Nordrheins erleben möchte, ist zu den Goldwaschkursen herzlich eingeladen. Termine 2017: **26.02., 26.03., 09.04., 23.04., 14.05., 28.05., 25.06., 11.06., 25.06., 09.07., 23.07., 06.08., 20.08., 03.09., 17.09., 01.10., 09.10., 23.10., 29.10., 12.11. und 26.11.** Anmeldung unter Tel. 0211-54571323 oder <http://www.welt-gold.de/gold-wasch-kurse-2017> Preis: € 25,00 pro Person und Kurs.

Die Teilnehmer erwarten spannende Hintergrundinformationen sowie eine Einführung in die Technik des Goldwaschens. Goldsucherutensilien, wie Sieb, Schaufel und Goldwaschpfanne werden gestellt, können aber nach dem Kurs auch erworben werden. Für besonders Eifrige wird zusätzlich Goldsand in Tüten angeboten, um das Goldwaschen über den Kurs hinaus trainieren zu können.

Für geübte Goldsucher werden in diesem Jahr erstmals auch **Goldsucher-Reisen** angeboten. Im Mai und im Juli startet der Welt-Gold Pick-up-Truck jeweils für ein Wochenende nach Nordhessen, um im Tal der Eder und an anderen Bächen südwestlich von Kassel nach Gold zu schürfen. Darüber hinaus ist im Spätsommer eine einwöchige Goldsucher-Reise an die österreichische Salzach geplant. Weitere Infos dazu erhalten Sie ebenfalls über die o. a. Rufnummer bzw. Website.

Zur Veröffentlichung ab 17.02.2017, 9.00 Uhr